

Fecha: 24-08-2025
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 4
Cm2: 253,6
VPE: \$ 609.869

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Fondo de Reconstrucción entrega juegos infantiles en Tomé

Para la escuela rural San Antonio que fue destruida en los incendios de febrero 2023

Fondo de Reconstrucción entrega juegos infantiles en Tomé

¿Eres PYME o Empresa?

Te ofrecemos **LÍNEA FÁCIL**, para llamado o whatsapp

Ejemplo: +569 1230 0000

➤ Línea con Equipo.
➤ Arriendo mínimo 3 meses.
Llámanos y revisa nuestros planes.

+569 2230 0000

El plan consideró una inversión de \$5,5 millones a través de donaciones privadas.

Con la participación de autoridades locales, docentes, alumnos y apoderados, la comunidad educativa de la escuela rural San Antonio, en la comuna de Tomé, celebró la inauguración de nuevos juegos infantiles en su patio escolar, a dos años de que el establecimiento resultara totalmente destruido en los



La comunidad tomecina celebró el trabajo.

incendios de febrero de 2023.

Esta iniciativa significó una inversión de \$5,5 millones, financiada gracias a donaciones privadas canalizadas a través del Fondo Nacional de Reconstrucción, que administra el Ministerio de Hacienda. Cabe recordar que producto de la tragedia de 2023 los estudiantes, junto con su colegio, perdieron también los juegos del patio, el invernadero y toda su indumentaria.

La secretaria ejecutiva del Fondo Nacional de Reconstrucción del Ministerio de Hacienda, Trinidad

Undurraga, destacó que "la instalación de estos juegos marca un primer hito en el proceso de reconstrucción de la escuela San Antonio y refuerza el compromiso conjunto de las instituciones públicas, el sector privado y la comunidad local por restituir la infraestructura educativa afectada por catástrofes".

La directora de Educación de Tomé, Rinna Faletto, dijo que "estamos muy contentos porque claramente estos juegos van a venir a permitir que nuestros niños se recreen de una forma sana".